
平成 22年第 4回理事会 会議録

規約第 16条の規程により会議録を調整する。

(1)会議の期日 平成 22年 6ノ月 29日 13.30

(2)会議の場所 さいたま市大宮市民会館会議室

(3)出席及び欠席者の氏名 出席者 18名 、欠席 5名

(→ 会議に付した事件及び議事の経過 別記

会議に付した事件及び議事の経過

司会・開会のことば 小原副理事長

会長あいさつ 八本会長

理事会成立宣言 理事 16名 の参加で成立宣言

議  長 並本Elj理事長・黒澤理事長

書記の指名 事務局 藤井範子

議事録署名人の選任 磯野富次(さ いたま討 理事・稲葉小一郎理事

会議に付した事件及び議事

○一般質問

通告 1番 吉村 正宏 理事

件名 1未加入市町村に対して、役員のFHlではどのように取り綿 ¬0ヽます力、会員数二万人目

標実現のためと、わが市鶴 未加入の地区があり県の取り組みを参考にしたい。

答弁・石井副会長

1.県協会としては東西南北未加入市町村については常時調査して 1年に 1回理事の選出時に実

態を公表して普及に協力依頼しています。

2。 東西南北未加入実績は(1)東部地区 O②西都地区 8市町村 ③南部地区 4市町村 0北部

地区 3市町村饉 去加入市町村が脱会)

3.各地区独自の取り組みについて

①未加入市町村巻き込んだ地区大会の実施西部大会・北部大会の実施

②近隣未加入働きかけは加入市町村から

4.教育委員会・体育指導員への働きかlナについては未実施

5.普及指導員への働きかけ不十分と考える。

通告 2番 小原 孝 理事

件名 1新春大会等県外の大会会場の下見担当者はどのように決められ‐ るヽのか不明。透明

性の見地から明確にしてもらいたい。また、審議機関である理事も参加するべきと思う

が見解 はいかが力、

答弁・石井副会長



1。今回協会行事基準の中で下見について提案しますので審議決定をお願いします。徹 当者の

決定は会長権限)

2.下見についての予算・報告書等については決定次第詳細に規定します。

3。理事の下見参加については理事会で討議、決定をお願いしますが、理事会に提案する内容に

ついて理事参画するのは本協会規約上検討の余地があると思います。

4.平成22度新春大会の下見の実態の説明を実施しますので理事会で検討をお願いします。

(初めての試みで、混乱もあつたが答弁書のみの議事録とりL)
○諸般の報告。

人本岩男会長が挨拶で発言したから特になL綺粥諸のミ幻

1協議事項について

①第 19回関東大会開催骨子について

説明、石井副会長・開催概要が決まらないと準備作業に入れない。特に宿泊に関しては全部の

お世話というより、紹介はす雄 度としたい。平成 23年 9月 26～2日 8・熊谷市を目途。

質疑もなく採決した結果、挙手全員で承認

②埼玉県グラウオ ルフ協会開催基準骨子について

説明、石井副会長・県協会が開催する主要な 7事業について、開催基準の骨子劉 らかにして

おきたい。参加費と派遣との問題。女性の入賞者が少ないので男女別についても検討し

ていきたい。

議長・交歓大会・競技会の判断はどうなつているのか

磯野・交歓大会 7割、競技会 3割の感覚だ。会長・同感だ。

事務局長・日本協会は「プレー」という言葉で交歓大会・競技会の判断はしていない。

会長・平成 27年から国民体育大会の公開競技に取り入れられていく。そのときまでに、競技かプレ

ーかが決まると想定している。

石井副会長・20年も変化のない大会は異常である。時代に即応したあり方を日本協会で方向を示

し鶴 らいたい、

議長・体協競技種日の問鶴 あり、人木日本協会副会長に期待したい。

並木・今後のレディス大会のあり方についての見解はどうか。

会長・今後検討していく。

質疑を終了し採決した結果、挙手全員で承議

③理事の選出について

説明、人本会長・藤井氏を役員及び評議員の選出規程により理事として選任したい。

議長・理事は役員であり、選出規程を確認したが、総会の承認事項にはなつていない。従つて8条

4項のとおりで問題はない。

会長・事務局の兼務をお願いしたいが



議長。それは無理です。理事専業です。事務局員は新たに追加してください。

・次国から理事席を用意しますので着席をお願いします。

質疑もなく採決した結果、異議なしで承説

④日本協会及び県協会の登録状況について

(1)平成 22年 5月 末現在の登録状況について

説明、石井副会長 0田 中事務局長より報告。

県協会の会員数が既存の登録団体では 100名程度減少に転じ電 新規加入始 めヽ 前

年度減であり会員増強に対してがんばりたい。

議長・2万名の目標があり、減少は停滞になる。執行部でよく検討していただくよう要望する。

田中事務局長0評議員が二名の交代です。さいたま市竹内栄一氏、川越市石井紀男氏に変更。

C2)普及活動の取り組みについて

田中事務局長・坂戸市が新規登録し,電

質疑もなく異議なしで承訊

⑤平成 22年以降の活動指針について

説明、人本会長から今後の協会活動は「楽い 協ヽ会」を目指す。重点実施項目の概要を発表.

野川・重点項目に財務内容の強化網 ること機 案する。

議長。今後の協会活動の「実笙量艶 がない。関東大会の実行委員会の立ち上げについては、次

回理事会に報告していただきたい。

会長・いずれも検討いたします。

質疑を終結し採決した結果、挙異議なしで承議

2報告事項について

①動 報告・各県行
―

鍬 報 告

説明、秋元事務局次長より①暫定予算案の決算報告。②総会後東天紅の懇親会・③グラウンドゴ

ルフまつり・④夏季大会・⑤2.3級普及指導員研修交歓大会・⑥理事研修会の会計報

告。

野川・ホールインフン基金の 80万円は結局のところ赤字決算となつた却職解してよろしいの力、責

任問題ではないか

中山監事・会費登録費の収入割合が、暫定予算では1/4になり未納状況ではあるが、赤字決算で

はない。

国中事務局長・誰の責任問題としているの力、

野川・企業であればそのように認識されてもやむをえない。

質疑を終結し採決した結果、異議なしで承認



②臨時理事会決定事項について

議長・臨時理事会において細則変更の承認を得て「理事数の変更はない」ことを確認した。

並本・合併により加須市と久喜市が団体の減り、理事が減になる可能性がある。

会長・登録会員の地区割りを検討して、次回理事会に報告・提案する。

採決した結果、異議なしで承認.

3その他の事項

議長・理事からの意見要望があれば発言を求めたい。

筑肱・埼玉県グラウンド・ゴルフ協会のマスター取得者について市町Bll人数課 告してくれ

山崎副会長・昨年の資料で報告する。

羽鳥・地区大会の賞状に「県協会長名の賞状」がいただけないのか。

会長・検討する.

議長・各委員長から報告事項があれば発言を求めたい。

荒巻競技運営委員長・①県大会の外部派遣選手選抜方法の変更について検討している。

②先日の上級指導者研修大会の男女別上位 50名の打数比較資料によると平均打数で 12.2

打の格差があり、男女格差は今後の検討事項だ。

岩楯 IT委員長・PCの利用促進のために8月 20日 と2月 に各登録団体を対象として講習会を

予定している。8/20さいたま新都心「ウィズユー」は決定しており周知をお願いしたい。

鈴木育成指導委員長・熊谷市ヘリテージで開催した事業には441名の参加をいただいた。反省

会をかねて役員を対象として交歓大会を予定しており、ご協力をお願いしたいぅ

Fl中 事務局長・寺居ルール党委員長から日本協会に対して問題提起している。①並列コース

において他のホールポストに入つたボールの機い方。②クラブの底面で打つことの是非。

以上で終了 16.55

添付資料 理事会資料・諸般の報告(協会運営報告)・ 一般質問通告

書・理事会会議録 3暫定予算の決算報告書・各種会計報

告書・委員会報告書

開会のことば 議長が閉会宣言

平成 22年 6月 30日 調整

会議録は適正であります。

署名人 磯野 富次 理事   印

署名人 稲葉 小一郎理事   印


